



Groupe Local des Ecologistes du Périgord Noir

## Communiqué de presse

# Les Ecologistes pour SARLAT

Sarlat aura un ou une autre maire au mois de mars, peut-être pour plusieurs mandats. C'est le moment où différents chemins s'ouvrent pour notre ville, sur la durée.

Dans un contexte de faiblesse de la gauche nationale et locale, de la constante montée de l'extrême droite, de tensions sociales exacerbées par un dogmatisme libéral aveugle et sourd, et du blocage de la démocratie, nous avons la responsabilité d'apporter des solutions.

De renouer les liens, de prévenir et traiter au mieux les conséquences locales du dérèglement climatique, de réparer les blessures sociales.

De montrer l'exemple de faire de la politique d'une façon apaisée, basée sur la tolérance, Pune ville-village comme Sarlat, tout espoir est perdu à l'échelle nationale.

Les Ecologistes veulent ouvrir une perspective positive, proposer un présent et un avenir plus souriant pour tous.

C'est dans cette perspective que nous avons consulté les partis de Gauche dès septembre 2024, sur la base d'une liste citoyenne non inféodée aux partis, largement ouverte à toutes les sensibilités rassemblées par des valeurs (libertés, égalité des chances, fraternité, laïcité, justice, consolidation des communs, respect des autres et écoute) et une conscience écologique.

Une liste diverse pour profiter de la richesse des différences et travailler en intelligence collective, une liste qui sort de l'entre-soi pour tisser de nouveaux liens et renouer avec le savoir vivre ensemble.

Une liste compétente capable de donner de l'élan aux projets intercommunaux importants comme le pôle cinéma de France Tabac et le Plan Alimentaire Territorial..., et poPur poursuivre les missions remarquables comme celle du Centre Intercommunal d'Action Sociale ou de la Médiathèque.

Une liste plurielle capable de fédérer les citoyens, de mobiliser les élus de la communauté de Commune...et de gagner.

En dehors du refus catégorique d'un parti, la proposition a été sérieusement débattue pour conclure sur un accord entre le Parti Socialiste, Place Publique et les Ecologistes, avec la conseillère départementale Fabienne Lagoubie comme tête de liste, et des colistiers citoyens d'horizons politiques et sociaux variés.

Les Ecologistes apporteront leur savoir-faire pour le programme et son exécution sur les questions de la qualité de l'alimentation et de l'eau, des mobilités, de l'énergie, de la lutte concrète contre les effets du dérèglement climatique. Mais aussi sur l'urbanisme et le logement, l'économie, la gestion sérieuse des comptes publics, et la participation citoyenne aux affaires de la cité.

C'est avec enthousiasme que nous nous projetons dans cette aventure collective au service du territoire et de ses habitants.

François COQ et Philippe THOMAS, pour les Ecologistes de Sarlat